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WOHLTUENDE KLÄNGE 
aus der Musikschule 

 

Nach der Fernunterrichtsphase strömen die Klänge der Musikschule im neuen Schuljahr 
wieder durch die Fenster und Gänge des Schulhauses. 
 

Der Lockdown im Frühling war für die 
Musikschule alles andere als eine 
willkommene Abwechslung. Er fiel gerade in 
die Phase der Instrumentenvorstellung, mit 
der die Musikschule Werbung macht für 
neue, musikinteressierte SchülerInnen. 
Trotz des Ausfalls dieser Veranstaltungen 
konnte die Musikschule aber mit fast 
unveränderten Schülerzahlen wieder ins 
neue Schuljahr starten. Dies ist keine 
Selbstverständlichkeit und ist ein Zeichen 
dafür, dass die Musikschule Luterbach 
geschätzt wird und eine gute Arbeit macht.  

Mittlerweile gewöhnt man sich auch an die 
grösseren Abstände während des 
Unterrichts und an die regelmässige 
Desinfektion der allgemein gebrauchten 
Instrumente. Was weiterhin eine grosse 
Ungewissheit bleibt, ist die Durchführung 
von Schülerkonzerten. Zu Beginn des 
Schuljahres wären diese noch möglich 
gewesen, doch im Moment wird es wieder 
zunehmend schwieriger, Konzerte in einem 
sinnvollen Setting durchzuführen. Die 
Musikschulen haben aber aus dem 
Lockdown einiges gelernt und sollten die 
anstehenden Konzerte in ihrer geplanten 
Form ins Wasser fallen, so werden sicher 
alternative Lösungen gefunden werden. 

Und falls Sie schon jetzt ein Ohr voll 
nehmen möchten, dann spazieren Sie doch 
mal an einem Nachmittag um das Schulhaus 
(natürlich mit dem nötigen Abstand und 
unter Einhaltung aller Vorgaben). Sie 

werden von wohltuenden Klängen 
überrascht werden. 

 

Musikmachen hat in Luterbach einen hohen 
Stellenwert. Nebst dem Musikschulteam 
haben wir auch ein musikalisches 
Lehrerteam, welches viel mit den 
SchülerInnen musiziert. 
Das ist etwas Wunderbares und Wertvolles, 
welches den (Schul-)alltag bereichert und 
auch unter erschwerten 
Coronabedingungen möglich ist. 

Ob mit oder ohne Konzerte, wir freuen uns 
auf viel Musik in diesem Schuljahr. Und 
wenn schon keine normalen Konzerte 
möglich sind, so gibt es dann doch vielleicht 
das eine oder andere Haus- oder 
Balkonkonzert. 

Schulleiter Michael Vescovi 

 

 


